

Cumbre Económica apoya Plan de EU sobre la deuda

París, julio 16 (AP). Los gobernantes de las siete democracias industrializadas concluyeron hoy una abreviada conferencia cimera con un respaldo a la estrategia de Washington para resolver el problema de la deuda del Tercer Mundo, instando a los bancos a reducir las sumas de que son acreedores.

También destacaron los esfuerzos por mejorar la economía mundial e instaron a la cooperación mundial en la guerra contra las drogas y la protección del medio ambiente.

El presidente Francois Mitterrand, anfitrión de la reunión de 3 días, leyó el comunicado final en el mismo salón en que concluyeron hoy las conversaciones y rodeado de los otros participantes: los gobernantes de Gran Bretaña, Canadá, Alemania Occidental, Italia, Japón y Estados Unidos. Concluyeron sus deliberaciones varias horas antes de lo

—Pasa a la página 42—

Otro submarino ruso se incendia en costa noruega

Oslo, Julio 16 (DPA). Por tercera vez en este año, ante la costa norte de Noruega se incendió, a las 15.00 GMT de hoy, un submarino soviético

del tipo Alfa, que muy probablemente lleva armas atómicas a bordo.

Según declaró por te-

—Pasa a la página 37—

E.U. no se responsabiliza del fracaso pacto cafetalero

Bogotá, julio 16 (Reuter). La ruptura del pacto cafetero mundial hace doce días y el consecuente colapso de los precios no es responsabilidad

exclusiva de los Estados Unidos, dijo su embajador en Bogotá, Thomas McNamara.

—Pasa a la página 27—

Papa deplora ejecución de cuatro militares cubanos

Ciudad del Vaticano, julio 16 (Reuter). El Papa Juan Pablo deploró la decisión de las autoridades cubanas de ejecutar a cuatro militares con-

victos de narcotráfico a pesar de sus exhortaciones por clemencia.

En la primera reac-

—Pasa a la página 42—

Nicaragüenses prefieren capitalismo democrático

Managua, julio 16 (UPI). Una encuesta realizada por el diario opositor La Prensa reveló que los nicaragüenses prefieren el capitalismo democrático, y que la

economía mixta, el pluralismo político y el no alineamiento sólo han existido "en los discursos de los comandantes"

—Pasa a la página 37—



FINALIZA CELEBRACION. París, Julio 16 (AP-cablefoto). Fuegos artificiales iluminan la legendaria "Torre Eiffel" durante la quema de pólvora que anoche dio por finalizadas las celebraciones del bicentenario de la revolución francesa. La alta dirigencia de la política mundial y miles de turistas participaron en las diferentes ceremonias.

Concluyen celebraciones de revolución francesa

París, Julio 16 (AP). Francia culminó tres días de fastuosas celebraciones del Bicentenario de la Revolución con explosiones de color que iluminaron el cielo de esta capital, y desmintiendo los vaticinios de críticos que decían que las festividades fracasarían estrepitosamente.

Al júbilo francés se agregó la armonía con que se desarrolló simultáneamente la conferencia cumbre económica de los siete principales países democráticos industrializados, que finalizó hoy con varias horas

de antelación a lo previsto debido a que, según se dijo, se había cumplido en medio de una atmósfera de coincidencia y es-

—Pasa a la página 42—

Iniciase en Panamá fase de negociaciones directas

Panamá, julio 16 (AP). Después de dos años de crisis política, los sectores políticos que se disputan el poder iniciaron hoy negociaciones directas, con la mediación de la Organización de Estados Americanos (OEA) y



ASISTEN A MISA. París, Julio 16 (AP-cablefoto). El presidente de los EE.UU., George Bush y su esposa, Bárbara, arrodillados durante la misa de esta mañana en la Catedral Americana. Bush se constituyó en una de las principales figuras políticas que estuvieron en París para participar en las celebraciones del bicentenario de la revolución francesa.

la participación de los militares.

Los dirigentes políticos y los militares ya anunciaron que enviarán sus delegados a la reunión, en la que esta-

—Pasa a la página 27—

Más revolución de Fidel Castro a CA

Washington, Julio 16 (Reuter). El Secretario de Estado de los Estados Unidos James Baker dijo hoy que el presidente cubano Fidel Castro seguía exportando la revolución a América Central y que su conducta seguía sin cumplir normas internacionalesmente aceptadas.

"Sigue enviando armas, sigue ex-

portando la subversión a América Central", dijo Baker en una entrevista por televisión desde la cumbre económica del Grupo de los Siete en París.

Baker hizo esas declaraciones tras ser consultado por qué funcionarios estadounidenses no hicieron comentarios sobre la ejecución el jueves an-

—Pasa a la página 27—



ANTES DE PARTIR. París, Julio 16 (AP-cablefoto). El presidente estadounidense, George Bush señala el camino a la primera ministra británica, Margaret Thatcher al reunirse en la

residencia del embajador de los EE.UU. en esta capital, antes de partir a sus países, tras haber participado en la Cumbre Económica. Ambos expresaron su satisfacción por los resultados de la citada reunión.